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На состоявшемся 29 марта брифинге с акимом района Нуржаном Утегеновым 
журналисты местных СМИ задали интересующие их вопросы.

Брифинг

Вопросы жизнедеятельности региона 
на контроле

Тел.: 8 701 498 15 14  
Адрес: г.Житикара, мкр 6, д. 57А 
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Обильное таяние снега вновь 
обнажило проблему состояния 
ливневых канализаций. 

 По словам главы региона, со-
оружения, предназначенные для 
отвода талых вод, перед началом 
зимнего периода были очищены 
силами общественных работни-
ков и подрядной организации 
«Жасыл Ел - 2020», в начале 
марта была проведена повтор-
ная очистка. В связи с большим 
объемом выпавших осадков лив-
невки не справляются со своей 
функцией. Введенные в эксплу-
атацию значительное количе-
ство лет назад, на сегодняшний 
день ливневые канализации не 
соответствуют стандартам. Тре-
буется их реконструкция, на что 
местная исполнительная власть 
изыскивает средства. 

 По поводу паводка, ситуация 
напряженная, но не критическая. 
На данный момент ввиду выхода 
из берегов реки Желкуар нет 
проезда на 0 – 9 км от границы. 
Вода поступает, большой ее объ-
ем идет со стороны села Шев-
ченковка. Открыты затворы на 
Шортандинском водохранилище, 
разрыта глиняная плотина, орга-
низовано дежурство на крайних 
улицах старой части города. 
Угрозы подтопления нет.

По очистке реки Шортанды, 
которая находится в компетен-

ции областного управления 
природопользования, в прошлом 
году было направлено соот-
ветствующее ходатайство. На 
следующей неделе будет отправ-
лена бюджетная заявка на вы-
деление средств по разработке 
проектно-сметной документации 
с последующей реализацией 
очистных мероприятий. Все 
процедуры пройдут в рамках го-
сударственных закупок, по мере 
выделения средств этот вопрос, 
надеемся, будет решаться.  

 Что касается состояния дорог, 
то в 2022 году увеличен объем 
финансирования в 1,5 раза на 
содержание дорог в городе и в 
2 раза - на содержание дорог 
районного значения.

В рамках договора с подряд-
ной организацией ТОО «Жасыл 
Ел - 2020» в зимний период на 
еженедельной основе, а также по 
мере необходимости и во время 
гололедицы проводилась работа 
совместно с общественными ра-
ботниками по подсыпке песком 
тротуаров и общественных мест 
для обеспечения безопасности 
пешеходов.

Вопросы содержания дорог 
и пешеходных тротуаров будут 
рассмотрены на совещании, 
которое пройдет в середине 
апреля. На нем будут подведены 
итоги работы в данном направ-

лении и приняты решения по 
улучшению обслуживания дорог.

Асфальтированием в этом 
году будет охвачена улица Новая. 
Вопрос ремонта улицы Байтерек 
будет рассматриваться после 
реконструкции на ней канализа-
ционного коллектора. 

Глава района поделился пла-
нами по дорогам. В целом, в 
течение каждого года в проектах 
- асфальтирование двух улиц го-
рода и шести внутриквартальных 
проездов. Это позволит достиг-
нуть 100% охвата ремонтом всех 
внутриквартальных проездов к 
2025 году. По уличным дорогам 
процесс ремонта займет более 
длительное время. 

Касаемо асфальтирования 
дороги к селу Аккарга, было 
сказано о нецелесообразности 
такого проекта. Предусмотрен 
средний ремонт 0 - 14 км, ча-
стичный средний ремонт до села 
Степное, текущий ремонт и ще-
бенирование некоторых участков 
до села Аккарга.

 Прозвучал еще один вопрос 
по дорогам. А точнее, о правилах 
установки знака, предупрежда-
ющего о наличии искусствен-
ной неровности. На некоторых 
участках дорог либо знака нет, 
либо неровность отсутствует. 
На сегодняшний день в отделе 
жилищного хозяйства денежные 

средства заложены, что позволит 
навести порядок в этом плане. 

Следующий вопрос коснулся 
адаптации торговых объектов к 
нуждам инвалидов. Необходимо 
сказать, что нормативные доку-
менты по адаптации в течение 
десяти лет претерпели различно-
го рода изменения. Привлечение 
же руководителей за несоот-
ветствие требованиям адапта-
ции находится в компетенции 
Департамента комитета труда и 
социальной защиты населения. 
Для разбирательства в этом во-
просе данный территориальный 
орган выезжает по обращению 
частного лица о факте наруше-
ния правил. 

На благоустройство пешеход-
ной зоны с левого торца здания 
«Казпочты» предусмотрено вы-
деление средств. В апреле–мае 
пройдут государственные закуп-
ки и начнутся работы по благо-
устройству данного участка. 

 По долгострою в районе ма-
газина «Байтерек» частным вла-
дельцем был дан ответ о начале 
строительных работ с наступле-
нием тепла. Ввод в эксплуатацию 
планируется на 2024 год.

 На территории города име-
ется немало пустующих зданий. 
Одно из них – здание бывшего 
детского сада в 6 микрорайоне 
около школы № 12. Кроме того, 
что оно портит внешний облик 
микрорайона, территория пред-
ставляет собой небезопасное 
место не только в плане санитар-
ного состояния. На обращение к 
владельцу здания конкретного 
ответа о его судьбе получено не 
было. 

Часы на развилке дорог че-
тырех микрорайонов в районе 
кафе «Шоколад» недолго ра-
довали жителей своей работой. 
Внутренний механизм часов 
не соответствует своему пред-
назначению, его необходимо 
полностью заменить. Поиском 
ценового предложения занима-
ется городской акимат. 

Жители старой части города 
остались без услуг вывоза твер-

дых бытовых отходов. Проведена 
встреча с руководителями ТОО 
«Соцсервис», в ходе которой 
достигнута договоренность о 
возобновлении  работ. Будут за-
ложены средства для установки 
контейнеров, пройдет процедура 
определения подрядчиков по их 
обслуживанию. 

Острой проблемой остается 
увеличивающееся количество 
бродячих собак. Существующие 
механизмы для решения этой 
проблемы пока несовершенны. 

Был задан вопрос по поводу 
жалобы жителей, которые вы-
нуждены долгое время стоять на 
улице в любых погодных услови-
ях, прежде чем попасть в здание 
коммунального рынка в дни про-
ведения сельскохозяйственных 
ярмарок. По этому поводу глава 
региона отметил, что это наруше-
ние режима работы рынка. 

По подаче воды в населенные 
пункты дан ответ, что по селу 
Тургеновка разрабатывается 
проектно-сметная документация 
на реконструкцию водопровода 
путем подключения его к го-
родской сети. В селах Хазрет и 
Шевченковка будут установлены 
пункты раздачи воды. 

Брифинг завершился вопро-
сом о газопоршневой установ-
ке на центральной котельной. 
Денежные средства выделены, 
документация находится в управ-
лении государственных закупок, 
на следующей неделе будет объ-
явлен конкурс по определению 
подрядчика.

На страницах социальных 
сетей нередки публикации 
анонимного характера. Это 
нечистоплотный метод выска-
зывания критики. Только кон-
структивный, открытый диалог 
поможет улучшить уровень 
жизни в регионе. 

 P. S. За период паводка раз-
рушений нет, наблюдались ча-
стичные переливы по дорогам 
районного значения. На 3.04 
ситуация стабильная.

Тогжан ЖАМАНкУлОвА.


